

日本の政治 どうなってるの?

県内在住の女性6名と
安居県議が語り合う。

河原 ● 選挙では実現可能なマニフェストを!

「生活・地域」



主婦・津幡町在住
河原由美子さん

安政 ● そうですね。医療に携わる人材を確保して、産科や小児科、救急医療などを充実させる必要がありますし、待機者の多い特別養護老人ホームは、すぐに入れる環境整備が待たなっています。

太島 ● 年を重ねれば、病気になつたり、介護を受けたりすることもあります。医療や介護についても、誰もが安心して長生きできる仕組みを作りたいと思っています。

河原 ● 家計を守る立場で言えば、ガソリン価格の高騰や電気料金の

→で年金制度への信頼が揺らいでしまいましたが、自民党では皆さんのが安心できる年金制度を維持するためには最も重要な政策です。ですから民主党はマニフェストに固執するのではなく、現行の保険方式を基本に、厚生年金と共済年金の一元化や無年金対策など、必要な是正について議論すべきです。

市川 ● マニフェストは政権公約であり、書いて国民の期待を裏切った民主党の罪は重いと思います。次回の選挙では、民主党も自民党も実現可能なマニフェストを掲げて国民に審判を受けてほじります。

浅田 ● できないことまでマニフェストに

あります。国民党の約束ですよね。「できないことはできない」「できないことはできない」とはっきり書いていた民主党のスローガンはどうありますか。

太島 ● 日本を元気にするためには地域の再生が不可欠です。温泉や食文化など、石川県には観光資源がたくさんありますから、観光振興にも力を入れてほしいと思います。

市川 ● 日本を元気にするためには地域に能登では景気の低迷に加え、建設業界の談合事件で地域経済が一層冷え込んでいますから、景気対策をせひ、提案してほしいと思います。

泥かぶらぬ
ドジョウ総理

女性パワーで 今こそ政治を変えろぞいね



ガソリン価格の高騰や電気料金の



主婦・津幡町在住
安居知世さん

聞き手
安居 知世 議員

バラ色のマニフェストを掲げて政権に就いた民主党。しかし、期待は失望に変わり、国民は不安や不満を募らせています。混迷を極める政治について、石川県議会唯一の女性議員である安居知世さんと県内在住の女性6人が話し合いました。

「子育て・少子化」



主婦・金沢市在住
杉本和美さん

児童手当をもらつても子育て世帯は増税に!

瀧野 ● 政権交代後、民主党の看板政策だった「子ども手当」で子育て世帯は経済的に楽になるのかと思つてました。が、全然実感がありません。

安居 ● そうですね。子ども手当は財源が確保できず、スタート時から半額支給でしたから、実感がないのは無理ありません。現在の児童手当にしても、財源を捻出するために廃止された年少扶養控除を早急に復活させなければならぬと思います。この控除がなくなつたことで、児童手当を受け取つたとして、おおむね年収480万円以上の子育て世帯では実質的に手取り額が減つてしまつます。

瀧野 ● えつ、それは知りませんでした。これでは、子育て支援どうりか、子育て世帯を狙い打ちにした増税ですかね。日本の将来を考えれば、少しでも出生率を上げなければならぬのに、逆効果ではないでしょうか。

安居 ● その通りです。ですから、自民党では年少扶養控除の復活を呼びかけています。児童手当の財源確保は今なおアドガ立つていませんから、まだまだ迷走は続きます。

瀧野 ● えつ、それは知りませんでした。また、世帯を狙い打ちにした増税ですかね。日本の将来を考えれば、少しでも出生率を上げなければならぬのに、逆効果ではないでしょうか。

安居 ● もうと安心して子育てできる環境を作つてほしいですね。まだ迷走は続きます。

「年金・医療」

杉本 ● 老後のマネープランの柱は公的年

金で、年をとりて安心して暮らせるよ

うな年金制度を早く作つぼしですね。



寿司店女将・加賀市在住
市川勝美さん

まだじめに働いても
もうひきぬく年金は少なく!

安居 ● 同感です。都市圏と地方では抱えている問題も違います。ですから、自民党では地域が独自に使い道を決められます。児童クラブの拡充や子育てママの職業復帰支援、育児休業手当の拡充など、それ

の地域の実情に応じた子育て支援を実現できるよう提案しています。また、スポーツ環境の向上は子どもたちももちろん、幅広い年齢の方の健康づくりに役立つとともに、人ととのつながりを深めることも精一杯、応援してまいります。

浅田 ● 同感です。都市圏と地方では抱えてつよい、地域におけるスポーツ環境の整備にも取り組んでほしいと思います。

河原 ● 石川県の場合、幼稚園や保育所の待機児童はないようですが、むしろ放課後児童クラブの充実を優先してほしくとの声もあります。それに、子育てが一段落したお母さんの再就職支援も重要な声だと思います。

河原 ● 石川県の場合は、幼稚園や保育所の待機児童はないようですが、むしろ放課後児童クラブの充実を優先してほしくとの声もあります。それに、子育てが一段落したお母さんの再就職支援も重要な声だと思います。

「党员募集について」

自民党石川県連では、平成24年度の党员を募集しています。入党希望の方は所在地の地域支部、職域支部を通じてお申し込みください。

**一般党员 4,000円
(年間)**
家族党员 2,000円

『りぶる』を愛読してみませんか?
公党で唯一の女性政党誌を購読してみませんか。
購読希望の方は自民党石川県連までお申し込み下さい。
【発行月1回 年間購読料 3,600円】

column

「自分の生活が第一」の民主党は退場を

ドジョウ総理。国民党は最初、野田首相に泥臭くても着実に実績を積み上げる姿を連想した。しかし、現実は違った。不見識極まりない素人大臣を乱造し、問責決議を受けた人数ははや4人。その度に連發する「責任を感じます」「お詫び申し上げます」はまるで他人事のようだ、モットーと胸を張る

「正心誠意」はかけらも見えない。発言は総じて場当たり的で、矛盾を突かれると、恥も外聞もなくさっと身をひるがえす。「つかみ所のないドジョウ総理」では、本家のドジョウも泣くというもの。メッキ剥がれてきて、このところの支持率は低空飛行が続いている。「宇宙人」「イラク」「ドジョウ」と

政権のたらい回しを続ける民主党。9月の党代表選で、「国民の目くらましにまた代表の首をすげ変えるのでは」と、うがつむきさえある。解散・総選挙で信を問うのが、それほど怖いのか。

そうだとしても、「国民の生活が第一」の看板は「自分の生活が第一」に変わるべきだ。

瀧野 ● このままでは、

私たちが年をとるころには年金なんでももらえないと、と思ってる人も大勢います。

杉本 ● そんなん制度は、とても現実的で確かに税でまかなえれば未納問題はなくなっていますが、さらに7・1%も消費税を引き上げなければなりません。それに、まじめに働いているほとんどの人が受給できる年金額が今よりも減つてしまい、制度の移行には40年もかかると言われています。

安居 ● そんなん制度は、とても現実的で確かに税でまかなえれば未納問題はなくなっていますが、さらに7・1%も消費税を引き上げなければなりません。それに、まじめに働いているほとんどの人が受給できる年金額が今よりも減つてしまい、制度の移行には40年もかかると言われています。

河原 ● そんなん制度は、とても現実的で確かに税でまかなえれば未納問題はなくなっていますが、さらに7・1%も消費税を引き上げなければなりません。それに、まじめに働いているほとんどの人が受給できる年金額が今よりも減つてしまい、制度の移行には40年もかかると言われています。

次期総選挙・自民党立候補予定者の横顔

[石川3区] 北村しげお



豊かな暮らしと
夢のある故郷へ

地域に活力を取り戻すためには、早急に大胆な景気対策が必要です。また、TPP交渉への参加は、戦後築いてきた日本社会を崩壊させかねず、断固反対です。国家と国益を考える眞の政治を取り戻し、豊かな暮らしと夢のある故郷の未来に向けて、全力を尽くしてまいる覚悟です。

■プロフィール

昭和20年(1945)生まれ。輪島高、明治大卒。国会議員秘書を経て、同50年(1975)、県議会議員初当選(輪島市選挙区)、県議会議長。平成17年(2005)、衆議院議員初当選、以来2期。現在、自民党国会対策副委員長、自民党シャドウキャビネット内閣府副大臣(防災担当)、自民党国土交通部会・農林部会副部会長、衆議院国土交通委員会

[石川2区] 森 喜朗



今、国民生活の
危機を救うために

国民を欺瞞し続けるマニフェストを掲げて、日本を壊してしまった民主党政権の一日も早い退陣。資源のない日本が世界に雄飛するには、叡智があつて我慢強く、他人の痛みが分かつて助け合える、そんな尊敬すべき人間力を持つ、高邁にして正義のための政治の復活です。辛酸をなめて成長した自民党を中心とする、オール日本の力を結集した政権を目指します。

■プロフィール

昭和12年(1937)生まれ。金沢二水高、早稲田大卒。新聞記者、国会議員秘書を経て、同44年(1969)、衆議院議員初当選、以来14期。文部、通産、建設の各大臣、党政調会長、総務会長、幹事長などを歴任し、平成12年(2000)、内閣総理大臣に就任

[石川1区] はせ 浩



「金沢らしさ」に
磨きをかける

金沢には、歴史や文化、産業を踏まえた「金沢らしさ」があり、それを醸すのが私たち一市民の人間力だと思います。デフレ脱却、景気対策、持続可能な社会保障制度の確立とともに、公正で競争力のある社会、頑張る人が報われ、人と人が支え合う国、ふるさと金沢のために努力を重ねます。

■プロフィール

昭和36年(1961)生まれ。千坂小、鳴和中、星稜高、専修大文学部卒。星稜高校教諭時代にロス五輪に出場、元プロレスラー。平成7年(1995)、参議院議員初当選、同12年(2000)、衆議院議員初当選、以来4期。文部科学副大臣、現在、衆議院文部科学委員会筆頭理事

いま作り直さねば、日本の未来は危ない

未来がバラ色とは言わないまで
も、日本再生に向けた青写真が
示され、痛みを伴いながらもそ
れに向かって確かな歩を刻んでい
るでしょうか。

民主党が政権を担つて3年近く
が過ぎましたが、その答えはノー
です。むしろ日を追うごとに政
治の混迷は深まり、国の経済と
国民の生活がその犠牲となつて無
惨な事態を引き起こしています。
このままいいはずがありません。
同時に、自らの手で日本を建て
直していく。危機感をあおるつも
りは毛頭ありませんが、そんな
気概と行動がないと、瀬戸際に
立つてしまつた今の日本を救うこ
とはできないと思います。

石川政経塾が6月10日に開講
しました。塾は政治家の養成や
党勢の拡大だけが目的ではありません。「日本を再建し、石川を
活性あるふるさとにする! そんな志を持つた人を一人でも多く
育てる」とのやむにやまれない氣
持ちからです。今後、2ヶ月に1
回程度のペースで政治家や経済
人、学識者らを講師とする公開
講座を開くとともに、さらに突
込んだ質疑応答などで勉強を深

めの特別講座を計画しています。
塾生は随時募集で、自民党籍
の有無は全く問いません。「今
の政治なんて」と切り捨てるの
は簡単ですが、それでは何も変わ
りません。

歴史を振り返つてみてください。
江戸幕府を倒し維新の扉を開く原動力となつたのは、新しい
国づくりに燃える名もなき志士たちでした。志を持った人間が集
まり真剣に物事に立ち向かえば、
想像を絶する巨大なエネルギーが
生まれる何よりの証拠です。
ぜひ、あなたにも新しい日本、
元気なふるさとを建設する役になつていただきたいと思いま
す。石川政経塾への入塾を心から
お待ちしています。

「石川政経塾」に集え!



開塾式で講師を務めた小泉進次郎・党青年局長と

石川政経塾塾長 岡田直樹

●お問い合わせ
自民党石川県連事務局
076(237)0911